

Ich habe meine Famulatur in Emden in der Radiologie im März 2024 absolviert. Ich rotierte wochenweise zwischen CT, MRT und Röntgen und überall war das Team sehr freundlich und mir wurde viel erklärt und gezeigt. Die Atmosphäre war überall sehr angenehm. Ich hatte die Möglichkeit bei PRTs zu assistieren, Aufklärungsgespräche zu führen und Zugänge zu legen sowie beim Befunden zuzuschauen und auch selber Bilder an einem Bildschirm zu gucken. Außerdem konnte ich auch bei den Demos von Neuro, Innere und Chirurgie dabei sein, sowie bei CT gestützten Punktionen und Biopsien von Leber und Lunge.

Auch bei Interventionen wie Becken-Bein-Angio und Thrombektomien durfte ich zuschauen, was mein persönliches Highlight war, da man hier therapeutisch den Patienten wirklich schnell helfen konnte. Auch technisch waren diese Interventionen höchst spannend und zeigten mir einen ganz anderen Zweig der Radiologie der über das rein diagnostische hinaus geht.

Über die vier Wochen hatte ich einen enormen Wissenszuwachs, fühle mich sicherer im Umgang mit Röntgen, CT und MRT Bildern und konnte auch praktische Fertigkeiten wie das legen von Zugängen festigen. Ich möchte mich nochmal beim Team der Radiologie bedanken für die schöne Zeit und kann eine Famulatur hier nur wärmstens weiterempfehlen!